

FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023

18711146 - DAYU ZAKY NAFIANO

STATION	FEEDBACK
Endokrin metabolic dan Nutrisi	KOMUNIKASI DAN EDUKASINYA SUDAH BAIK
Gastro-hepatologi	karakter DMnya kalem banget, performa di atas rata-rata, dosis obat pas
Genitourinaria	Secara umum sudah baik step by step. Tapi kerja kurang efisien, waktu habis, jahitan figure of 8 belum jadi. edukasi belum dilakukan karena prosedur belum selesai.
Integumentum	DD Impetigo??? lainnya sudah cukup baik
Kardiologvaskuler	Ax baik/ Px fisik baik, lengkap/ px penunjang untuk ekg interpretasi kurang tepat// dx dan dd baik// tatalaksana nonfarmako oksigenasi hanya jumlah oksigennya kurang tepat, bukan posisi duduk yg senyamannya ya mas, tapi posisikan// edukasi baik, bahasa medisnya sudah tidak ada/ dirujuk segera ke IGD atau ke poli dr. Anak konsultan jantung, atau bagaimanaanya harus jelas ya/
Kegawatan anak	penghitungan tetesan salah
Neurologi	edukasi untuk dirujuk ke SpA
PD3I	anamnesis perlu ditanyakan riw lingk tetangga imunisasi, cara anamnesis sudah baik perlu ditingkatkan saja pmeriksaan fisik yang runut, dahulukan vitalsign ya biar tidak lupa, px thorax perlu belajar lagi. dan jangan lupa cuci tangan pre dan post pemeriksaan. diagnosisnya masih belum tepat ya mas, terapinya jadi tidak tepat kapan pasien ranap atau di isolasi?
Pediatri sosial/hematoimun	BCG mencegah bnetuk infeksi TB BERAT, tidak menanyakan riwayat kelahiran, pilihan vaksin kurang tepat (memberikan IPV), cara melarutkan vaksin BCG tidak tepat,, tehnik menyuntikkan intrakutan kurang tepat
Perinatologi	terapi topikai
Respirologi	sudah bagus dan profesional
Sistem Hematologi dan Imunologi	anamnesis cukup bagus dan lengkap, pendekatan ke ortu shg ortu cukup nyaman berkomunikasi dg ortu, untuk managemen waktu harus lbh bagus lagi, apa yg perlu ditanyakan ke ortu berdasarkan informasi awal spy waktu anamnesis lbh efisien. dan tdk kehabisaan waktu. tahu ada kelainan di pemeriksaaan fisiknya tapi krn kehabisaan waktu jadi bingung mau Dx apa DD apa, pikirkan apa yg mau ditanyakan saat anamnesis apa yg mau diperiksa /dicari saat pemeriksaan fisik berdasarkan clue demam tinggi 4 hari hrsnya sdh muncul DD dr annamnesis, manajemen waktun yaa ini tdk sempat bikin diagnosis tdk sempat tulis obat dan tdk sempat edukasi ttg penyakit anak ke ortu. sebenarnya sudah cukup bagu menegali ada efusi edema palpebra dsb hanya pelajari lagi DD apa2 saja yg mungkin utk suatu penyakit ya...semanagat sdh cukup bagus perbanyak lagi latihan